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Das mit dem niedrigen Marketingerlös liegt aber wohl daran, daß die entsprechende GmbH erst
ab kommenden Jahr in die Bilanz integriert wird. Meeske sagt das auf der Bilanz-PK.
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